
SYNDICAT DE QUARTIER 3M BOURGAILH
2 bis rue des Anciens de l'A.F.N.
33600 PESSAC

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CA 
DU 10/05/2023

PRESENTS     :
Alain  BOUET  -  Marie  BOUTRY  -  Ascension  CAYUELA  -  Germaine  CHAHAT  -  Delphine
DEPEYRAS -  Michelle DIO -  Daniel DOMENGE - Jean-Pierre DUMAS -  Virginie FERRY -  Elsa
FOURNIE - Grégory LANG - Richard MABILLEAU - Geneviève PINSTON - Céline XAVIER

EXCUSES     :  
Guy FOURNIER - Bruno KONRAD - Florence LATOUCHE

Ordre du jour : 
• Approbation PV du 05/04/2023
• Parole aux commissions

✗ Animations
 Réunion DPE du 19/04/2023:bilan
 Loto du 23/04/2023:bilan

A venir
 Repas des voisins du 14/05/2023
 Vide-grenier du 11/06/2023
 Sortie découverte du 24/09/2023

✗ Cadre de vie/Environnement
 Dossier de suivi : présentation par Marie BOUTRY

✗ Relations
 Compte-rendu CA Fédération du 20/04/2023
 Conseil de secteur : le 12/06/2023 à l’Orangerie de 18h30 à 20h30

• Trésorerie : option moyens de paiement
• Questions diverses

L’an deux mille vingt-trois, le dix mai à 18h30, le conseil d’Administration du Syndicat de quartier 3M 
Bourgailh s’est réuni sous la présidence de Daniel DOMENGE.
Le Président ouvre la séance et constate que le conseil d’administration est réuni dans la majorité de 
ses membres. Le quorum étant atteint, le Conseil peut valablement délibérer. 

1) Approbation du PV du 0  5  /0  4  /2023

Approbation du PV de la réunion du CA du 05/04/2023 à l’unanimité.



2) Paroles aux commissions

Animations

Réunion DPE du 19/04/2023

Une  trentaine  de  personnes  étaient  présentes.  L’intervention  était  intéressante,  très  à  jour  des
nouveautés. L’approche en réseau de l’intervenant apporte beaucoup de possibilités de conseils sérieux.

Loto du 23/04/2023
Certaines  personnes  ont  passé  un  bon  moment  de  jeu.  D’autres  ont  été  déçues  des  lots  proposés.
L’échelle de valeur des lots doit être revue au regard de l’inflation actuelle. De plus, les idées de lots
peuvent être plus larges de façon à se laisser une latitude de choix en fonction de ce qu’on trouve en
magasin. Nous devons tenir compte des remarques pour les prochaines éditions.

*****A venir,

Repas des voisins du 14/05/2023

Il y a un peu plus de 100 personnes en réservation. Au vu du temps annoncé, nous prévoyons de monter
le chapiteau vendredi après-midi à partir de 14h.
Le mémo pour l’organisation :

• Arrivée du prestataire pour le méchoui à 9h (à confirmer)

• Installation des tables à partir de 10h le dimanche.

• Accueil des personnes et distribution des tickets : Michèle DIO et Grégory LANG

• Service  de  l’apéritif  (kir,  sangria,  petits  gâteaux):  Elsa  FOURNIE,  Ascension  CAYUELA,
Geneviève PINSTON

• Démontage du chapiteau : la semaine suivante à voir en fonction de la météo

Le montant  des dons effectués par les adhérents ayant  évolué  depuis notre dernière réunion, le CA
décide  de  porter  le don à  la  Maison de Simone  à 650 €.  Les  représentants  de l’association  seront
présents. En revanche, la Mairie n’a pas encore fait part de sa participation.

Vide-greniers du 11/06/2023

Une réunion spécifique aura lieu le mercredi 31 mai à 18h30.

La distribution des flyers aura lieu à partir du 26 mai.

Pour le trophée Pinston, les coupes et médailles sont commandées.

Sortie découverte du 24/09/2023

La date limite d’inscription est fixée au 15/09/2023. 
53 places vont être ouvertes à la réservation.
Le trajet sera le suivant : départ à 7h30 vers la Corderie de Rochefort (visite de 10h30 à 12h30 en demi-
groupe), déjeuner sur place à la Corderie Les Longitudes (12h30-14h30), départ vers Fouras, sortie en 
bateau vers Fort-Boyard (15h30 à 16h45), retour à 20h30 à Pessac
Le menu : kir, croustillant brie / chorizo, filet de lieu au Pineau des Charentes, Verrine chocolat, poire et
mascarpone, ¼ de vin, café



Tarifs prévus : 50 € pour les adhérents, 55 € pour les non-adhérents, 45 € pour les adhérents 
accompagnés d’un non-adhérent, 15 € pour les enfants de moins de 12 ans

Cadre de vie / Environnement

Dossier de suivi

Marie BOUTRY présente un projet d’outil de suivi/archivage des dossiers de signalement. Il est décidé
d’en faire un usage régulier pour suivre nos demandes à la mairie  (pilotage par Marie BOUTRY). Un
fichier  type  à  remplir  sera  proposé  pour  lui  transmettre  l’ensemble  des  informations  (intitulé,
description, lieu, photo, date,...).
Un outil  cartographique  (basé sur des données  publiques) est  également  proposé pour nous aider  à
défendre nos intérêts en cas de besoin.

Relations

Compte-rendu CA Fédération du 20/04/2023

Daniel DOMENGE a partagé notre REX de l’AG avec la Fédération, en particulier le manque de lien
entre la présentation et la place réelle de l’arbre dans Pessac.

Lors d’une rencontre avec le Maire, la Fédération a été informée que les subventions de fonctionnement
vont certainement être revues à la baisse prochainement.

Une nouvelle demande de RDV à la Mairie a été faite suite à l’augmentation de l’insécurité sur Pessac.

Un remplaçant à la gestion des sites Internet a été trouvé ce qui sécurise l’hébergement actuel de notre
site.

Conseil de secteur

Une première réunion de présentation du Conseil de secteur aura lieu le 12/06/2023 à l’Orangerie de
18h30 à 20h30. L’objectif est d’expliquer le fonctionnement : atelier de propositions de projets, jury
pour choix des projets retenus,...

Il serait souhaitable que le Syndicat de Quartier soit représenté par 3-4 personnes au moins. Cela sera
l’occasion de commencer à ancrer notre projet de quartier dans cette nouvelle instance.

3) Trésorerie

Dernièrement,  nous relevons beaucoup de problématiques  de règlement  par chèque dans différentes
enseignes. Il est décidé de souscrire une carte bancaire : 4,21 €/mois. Elle est nominative : Michèle DIO
sera la porteuse régulière de cette carte bancaire. Le trésorier fera la démarche auprès de la banque.

4) Questions diverses

- Date AG 2024 : samedi 27 janvier 2024. La date sera transmise au Cabinet du Maire et à la Fédération
par le président.

- Le Poissonnier ne vient plus sur le Marché depuis 5 semaines. Nous étudions la situation avec lui mais
envisageons également son remplacement.



- Deux barnums et deux rallonges seront prêtés à la Course du Petit Prince pour l’évènement du jeudi de
l’Ascension.

- Lors de la réunion intermédiaire du 19 avril 2023, nous avons envisagé de récompenser les personnes
(qui le souhaitent) habitant le quartier depuis plus de 50 ans. Plusieurs idées de cadeau sont émises : t-
shirt,  badge,  tablier,  casquette,….  Nous  retenons  cette  idée  mais  étant  donné  la  proximité  de
l’évènement du Repas des Voisins, nous reportons cette action plutôt à l’année prochaine.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 20h30.

Prochaine réunion : Mercredi 07/06/2023 à 18H30

  La Secrétaire,             Le Président,
         Delphine DEPEYRAS         Daniel DOMENGE
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